

Fecha 07.05.2009	Sección Primera	Página 2
---------------------	--------------------	-------------

Bajo Reserva

Carlos Ahumada Kurtz irrumpe otra vez en la vida nacional. Su libro *De-recho de réplica* reabre una llaga que en realidad nunca dejó de sangrar, y más allá de agregarle comentarios a las revividas mesas de los comederos de grillos (después del cierre obligado por la epidemia), instala preguntas profundas sobre el desempeño de los políticos mexicanos. Ahumada muestra a un Carlos Salinas instalado en la cúspide del poder, al grado de darle órdenes a Diego Fernández de Cevallos; un presidente, Vicente Fox, que habría negociado la impartición de la justicia por cumplir objetivos políticos: desactivar a su enemigo declarado, Andrés Manuel López Obrador. Y en fin. Si alguien pensó, en algún momento de las últimas dos semanas, que la influenza era una "cortina" para ocultar la realidad nacional, ahora se enterará, ante las revelaciones de Ahumada, de que no hay barrera, menos una de humo, que resista un huracán.

Resignada pero feliz, la diputada federal del PAN Esmeralda Cárdenas reapareció ayer como secretaria de la Mesa Directiva de la Comisión Permanente. A la legisladora se le fue de las manos la candidatura por la alcaldía de Colima, ya que presuntamente dos de sus hermanos estuvieron implicados en delitos contra la salud, como le informamos en EL UNIVERSAL el martes pasado. Ante el virtual escándalo, Germán Martínez, presidente nacional del PAN, decidió no acarrearle problemas: le dio como premio de consolación

la secretaria de la Mesa Directiva; y ayer se inauguró como tal. Ya sin candidatura, Esmeralda tendrá posicionamiento mediático de aquí a septiembre, en que termina su gestión... si sabe aprovecharlo.

La tregua de la influenza terminó. Partidos y políticos retomaron su agenda de todos contra todos, de cara al proceso electoral federal. Ayer sobraron declaraciones contra el manejo federal de la crisis generada por la epidemia. Y en YouTube, que nunca se desinfló del todo, se lanzó un video que generó polémica. El video dice, primero: "Le hizo perder 500 mil empleos a México"; muestra imágenes de cultivo y preparación de drogas, y agrega: "Y luego generó 500 mil nuevos empleos... para el narcotráfico mexicano". Muestra una foto oficial del jefe del Ejecutivo, y señala: "LIPE, hemos perdido la FE en ti". ¿Cómo ven? Lodo, y más lodo. Y lo que nos espera...

Apunte final: No solo Ifigenia Martínez contendrá por el PT en la búsqueda de una diputación federal. Del llamado "gobierno legítimo" se encuentran Mario Di Costanzo, secretario de la hacienda pública; el ex consejero Jaime Cárdenas y el activista "rebelde" Gerardo Fernández Noroña. Estos tres últimos le harán el fuego amigo a Los Chuchos por su respectivo distrito electoral en Iztapalapa.

Bajo Reserva es elaborada con aportaciones de periodistas y colaboradores del diario previamente verificadas. Para comentarios escribir a bajoreserva@eluniversal.com.mx, o comunicarse al 57-09-13-13, extensión 4504

